

Ermutigende Ergebnisse für den 3. Sortiermarathon!

Dennoch sind weitere Anstrengungen nötig.

Einen Monat lang, vom 3. bis 28. Juni 2024, führten die Qualitätskontrollteams von IDELUX Environnement eine intensive Kampagne zur Überprüfung der Mülltrennung durch. Drei Teams waren im gesamten Gebiet unterwegs und führten in einem Monat mehr als 8.700 Qualitätskontrollen durch. Die Ergebnisse sind positiv mit einem Rückgang der Sortierfehler: Innerhalb von drei Jahren ist der Anteil der schlechten Sortierer von 27 % auf 22 % gesunken. Wir sind auf dem richtigen Weg, auch wenn für einen Teil der Bevölkerung noch Anstrengungen erforderlich sind.

Weitere Anstrengungen für eine effiziente Mülltrennung

Der häufigste Sortierfehler ist nach wie vor **PMK-Verpackungen** (**P** = Plastik, **M** = Metall und **K** = GetränkeKarton) in unserem Restmüll (49 % der festgestellten Fehler).

Weitere häufige Fehler sind: **Essensreste** (32 % der Fehler) und **Glasflaschen und -gläser** (10 % der Fehler) im Restmüll. Außerdem belegen einige Fotos:

Die Kontrolleure von IDELUX stoßen auch auf Abfallbehälter, die offensichtlich **überhaupt nicht sortiert wurden!**

In der Tat ist die Entdeckung von so vielen Büchsen, Plastikverpackungen und Lebensmittelabfällen im Restmüll erschreckend!

So erinnern wir daran: Damit der Abfall richtig recycelt werden kann, ist es wichtig, dass wir uns an die Sortieranweisungen halten und unseren Abfall in den richtigen Mülleimer werfen. Dies gewährleistet nicht nur, dass unser Abfall recycelt wird, sondern trägt auch zur Sicherheit aller bei. Denn einige Abfälle wie Batterien, Akkus und Giftstoffe können Brände verursachen, wenn sie nicht richtig sortiert werden. Außerdem können durch eine korrekte Mülltrennung die Kosten für die Entsorgung des Restmülls für unsere Gemeinde gesenkt werden, wodurch die finanzielle Belastung der Bürger über die Steuer verringert wird.

Am Ende dieses Marathons bedanken sich unsere Gemeinde und IDELUX Environnement bei den Bürgern für ihre Mitarbeit und erinnern daran, dass die Kontrollen des Mülls das ganze Jahr über fortgesetzt werden. In der Tat endet der Sortiermarathon, aber die Sortierpflicht besteht weiter und die Teams kontrollieren weiterhin.

Bleiben wir also wachsam und verbessern wir weiterhin die Mülltrennung.

Der beste Abfall ist der, der gar nicht existiert

Unseren Abfall bestmöglich zu verwalten bedeutet nicht nur, ihn zu sortieren, sondern auch, ihn zu reduzieren. Wie das Sprichwort sagt: Der beste Abfall ist der, der gar nicht erst entsteht. Lebensmittelverschwendung reduzieren, beim Einkaufen auf Verpackungen verzichten, reparieren oder verschenken statt wegwerfen ... es gibt viele Gesten zur Abfallvermeidung, die oft viel einfacher sind, als man denkt.

Für weitere Informationen über gute Mülltrennung und -vermeidung besuchen Sie die Website www.idelux.be oder kontaktieren Sie die Interkommunale über die Nummer 063 231 987.

SORTIERMATHON

RAT DES COACHES :
Jeder an seinem Platz!

